



**Dulce Mirely Torres Narvaez**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Naturismo y Homeopatía**

**Interculturalidad y salud II**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**2°C**

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de marzo 2022.

# Naturismo y Homeopatía

## Naturismo.

El ~~naturismo~~ es una doctrina que se considera eficaz los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales, suele promoverse bajo términos tales como "medicina naturopática", "natural", "tradicional", "alternativa" o "verde".

Los partidarios del naturismo creen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos.

De ahí por regla general los naturistas scolayen los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy día cualquier producto con posibilidades terapéuticas.

A veces se invoca el naturismo como argumento a favor de supuestos sistemas curativos ajenos a la ciencia tales como la terapia floral, la medicina bioenergética o la homeopatía.

La terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX, de indiscutible carácter religioso cristiano e inspiración divina.

La medicina bioenergética se basa en conceptos religiosos chinos o hindúes muy antiguos, tienden a deformar o tergivisar

Conceptos bien establecidos por las ciencias naturales, atribuyendo a la energía un sentido espiritual.

La homeopatía considera la inexistente "memoria del agua" como fundamento de su supuesto poder curativo.

La conocida científica internacional no reconoce el natuismo como ciencia, es solo doctrina, tal como puede serlo las ideologías políticas o cualquier religión.

Una ciencia debe cumplir una serie de características esenciales en las que se encuentran poseer un sistema de valores basados en la claridad, exactitud, profundidad, coherencia, y la búsqueda de verdad.

### Homeopatía en México.

Es un modelo médico clínico - terapéutico que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol. (También se puede preparar por trituración en lactosa), agitadas de una forma específica.

Frente al paradigma terapéutico occidental de eliminar o luchar contra la enfermedad, síntomas y agentes etiológicos, la homeopatía propone una terapéutica basada en

el principio hipocrático en que lo semejante se cura, fortaleciendo al cuerpo para que se sane a sí mismo.

La homeopatía ha tenido presencia en México desde el año de 1850, fecha que el inicio de su práctica en el país.

La homeopatía fue incorporada oficialmente al sistema de salud por un decreto expedido por el presidente Gral. Porfirio Díaz en 1896 y ratificado por el gobierno del Gral. Plutarco Elías Calles en 1928.

En 1896 se funda el Hospital Nacional Homeopático que en 1943 fue incorporado a los hospitales generales fundadores de Secretaría de Salubridad y Asistencia.

No obstante desde 1966 se impartió el primer curso a nivel de posgrado en Homeopatía de México A.C. La escuela Nacional de Medicina y Homeopatía responde a su trayectoria histórica consolidándose como una escuela pública y nacional que forma profesionales con conocimientos amplios de la medicina y de la homeopatía a nivel licenciatura y en posgrado para médicos no homeópatas y estomatólogos.

## Bibliografía

Rangel, A. G. (Junio de 2015 ). El naturismo a la luz de la ciencia contemporanea .

Obtenido de ResearchGate :

[https://www.researchgate.net/publication/282164460\\_El\\_naturismo\\_a\\_la\\_luz\\_de\\_la\\_ciencia\\_contemporanea](https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea)

salud, D. G. (s.f.). *Homeopatía* . Obtenido de Gobierno de México :

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>